
澤井市長の活動アルバム（１２月） 

 

「平成 28 年度第 65 回全日本大学サッカー選手権大会・結果報告」（12 月 27

日） 

 関西大学 4年生の池内拓朗さんが

平成 28年度第 65回全日本大学サッ

カー選手権大会に出場し、結果報告

に来て下さいました。結果は惜しく

もベスト 8でしたが、これからもさ

まざまな事にチャレンジしながら頑

張って下さいと激励し、がんばる市

民応援金を手渡しました。 

  

  

 

 

「第 29回国際平和ポスターコンテスト表彰式」（12 月 26 日） 

 第 29回国際平和ポスターコンテ

ストにおける表彰式に出席させてい

ただきました。沢山の応募された作

品の中から厳正な審査を行い、市長

賞に天美南小学校 6年生の長谷川加

奈さん、議長賞に松原北小学校 6年

生の吉元菜桜さん、教育長賞に松原

北小学校 6年生の西村美槻さんの作

品が選出されました。 



「『観て・泊まって・関空へ！』プロジェクト報告会」（12 月 21 日） 

 「観て・泊まって・関空へ！」プ

ロジェクト報告会に出席しました。

本プロジェクトは関空行きアクセス

改善、ホテル誘致、六社めぐり・歴

史街道ツアー、ワーキングホリデ

ー・空き商店街等宿泊化の 4つのプ

ロジェクトを取り組んでいます。各

プロジェクトの進捗状況や課題等が

報告されました。 

  

  

  

  

  

  

「第 64回中学生人権作文コンテスト・入賞報告」（12 月 20日） 

 松原第五中学校 2年生の岡田征長

さんと矢野未涼さん、松原第七中学

校 3年生の泰松杏実さんが第 64回

中学生人権作文コンテストで最優秀

賞を受賞し、入賞報告に来て下さい

ました。人権問題について考えるこ

とで、人権尊重の重要性、必要性に

ついての理解を深めることが出来た

と思うので、今後もこの作文を通じ

て、学んだことを忘れず活かして下

さいとお伝えしました。 



「松原がんばる市民応援基金への寄附」（12 月 16 日） 

 本年も、松原ライオンズクラブよ

り、がんばる市民応援基金へのご寄

附をいただきました。 松原ライオ

ンズクラブの皆さんには、日頃から

社会奉仕の精神により、本市のまち

づくりに大きくご活躍いただき、あ

りがとうございます。 これから

も、一層のご支援・ご協力をお願い

いたします。 

  

  

  

  

  

 

  

「松原市緑花協会年末懇親会」（12月 16 日） 

 松原市緑花協会の年末懇親会の開

催にあたり、挨拶をさせていただき

ました。松原市緑花協会の皆さんに

は、日頃より緑あふれる街にするた

め、緑花に対する PRやバラいっぱ

い寄附金の募金活動など、様々な活

動にご活躍いただき、ありがとうご

ざいます。これからも、本市のまち

づくりにご支援・ご協力をお願いい

たします。  



「全国老人クラブ連合会会長表彰・受賞報告」（12 月 16 日） 

 松原市老人クラブ連合会長の縄田

榮さんが、全国老人クラブ連合会会

長表彰の受賞報告に来て下さいまし

た。松原市老人クラブ連合会には、

日頃より地域における年長者の心強

いリーダーとして、ボランティア活

動や健康づくり活動にご尽力いただ

いております。この度の受賞、誠に

おめでとうございます。 

  

  

  

  

  

  

  

「第 40回全国高等学校総合文化祭日本音楽部門・結果報告」（12 月 7 日） 

 関西創価高等学校 1年生の髙橋優

希さんが第 40回全国高等学校総合

文化祭日本音楽部門に出場され、結

果報告に来て下さいました。結果は

見事、文化庁長官賞に入選されまし

た。今後も周りの人への感謝を忘れ

ず、頑張って下さいとお伝えし、が

んばる市民応援金を手渡しました。 

  



「幸村杯第 1 回全国高等学校男子なぎなた選手権大会・結果報告」（12 月 7

日） 

 YMCA学院高等学校 3年生の馬場

柾さんが幸村杯第 1回全国高等学校

男子なぎなた選手権大会に出場し、

結果報告に来て下さいました。思う

ような結果は得られなかったようで

すが、これからも、さまざまな事に

チャレンジしながら頑張って下さい

と激励し、がんばる市民応援金を手

渡しました。 

  

  

  

 

 

 

  

「台北駐大阪経済文化弁事処 陳処長との面談」（12 月 6日） 

 台北駐大阪経済文化弁事処の陳訓

養処長が本市を訪問してくれまし

た。台北駐経済文化弁事処は、中華

民国（台湾）と日本との外交の窓口

機関であり、陳処長は今年 9月より

処長に就任されました。台湾とは、

学術・文化・スポーツ交流などの繋

がりがあるので、今後も交流を深め

ていきたいと思います。 



「松原市天美東土地区画整理事業の現地視察」（12 月 2 日） 

 松原市天美東土地区画整理事業の

現地視察を行いました。第二今井戸

川の付替えた水路や、雨水の流出を

抑制するための調整池を確認しまし

た。 

  

  

  

  

  

 

 

 

 

  

「松原市民生委員児童委員委嘱状伝達式」（12月 1日） 

 松原市民生委員児童委員委嘱状伝

達式の開催にあたり、挨拶をさせて

いただきました。民生委員・児童委

員協議会の皆さんには、日頃より地

域コミュニティの向上にご活躍いた

だき、ありがとうございます。これ

からも、本市の福祉行政や地域コミ

ュニティのさらなる発展にご支援・

ご協力をお願いいたします。 



「歳末警戒隊発足式」（12 月 1 日） 

 松原警察署による歳末警戒隊発隊

式に参加させていただきました。年

の瀬になりますと、多発する危険性

が潜んでいる犯罪や交通事故を未然

に防ぎ、歳末警戒をより一層効果的

なものとするため、松原警察署をは

じめ、市民の皆さんや関係機関、市

が一体となり、協働による取り組み

を展開していきたいと考えておりま

す。 


